

Liebe Eltern,

mit diesem letzten Elternbrief des Schuljahres 2017/18 erhalten Sie noch wichtige organisatorische Hinweise, bitte aufmerksam lesen.

1. Projektstage

Vom 19.-21.06.2018 finden unsere diesjährigen Projektstage statt. Von 7.30 Uhr bis 12.30 Uhr arbeiten unsere SchülerInnen in klassen- und jahrgangsübergreifenden Gruppen zu Themen, die alle mit unserem Kontinent Afrika zu tun haben.

Bitte beachten Sie: die Schülerbusse fahren also früher als sonst zurück! Als Privatfahrer organisieren Sie die Abholung Ihrer Kinder bitte bis spätestens 13 Uhr.

Es besteht selbstverständlich **Teilnahmepflicht** und wir sind gespannt auf die Arbeitsergebnisse, die im Anschluss unter Anderem durch einen kleinen Dokumentarfilm veröffentlicht werden.

Achtung:

uns erreichen vermehrt Informationen, dass Kinder diese Projektstage schwänzen werden. Dieses Verhalten ist absolut inakzeptabel! Ich habe deshalb angewiesen, dass fehlende Kinder einen entsprechenden Vermerk auf dem Zeugnis erhalten. Zudem erfolgt eine Zeugnisausgabe dann direkt über die Schulleitung. Wir bitten um Verständnis für diese Regelung, denn wir sind Vorbilder für unsere SchülerInnen.

2. Schuljahresende – Zeitplan

Sonntag, der 24.06.18, ist ein normaler Schultag mit Kurzstundenplan, also Unterrichtsende um 13.30 Uhr. An diesem Tag findet auch der Bücherflohmarkt statt, zu dem Sie eine gesonderte Einladung erhalten.

Der letzte Schultag ist Montag, der 25.06.2018. Die Kinder erhalten in der 4. Stunde ihre Zeugnisse, danach (10.35 Uhr) fahren die Busse und die Sommerferien beginnen!

3. Abwesenheit zum Schuljahresende

Leider häufen sich die Beurlaubungen zum Schuljahresende. Unser Schuljahr muss 180 Schultage umfassen. Bitte akzeptieren Sie diese Bestimmung, die die Grundlage unseres deutschen Abschlusses ist.

4. DSD II

Per Beschluss durch den BLASchA NS 277 vom März 2018 wird es ab dem Schuljahr 2018/19 für Abiturschulen keine Möglichkeit mehr geben, dass DSD II abzunehmen. Da unsere SchülerInnen mit bestandenem Abitur C2 bescheinigt bekommen, ist dies auch kein Problem.

Anerkante Deutsche Auslandsschule
Das DSD II kann weiterhin über Goethe-Institut erworben werden. Unser DSD I bleibt davon unberührt (Klasse 8).

5. Erster Schultag im Schuljahr 2018/2019

Wir freuen uns auf das Wiedersehen mit euch am Sonntag, den 02. September 2018 um 7.30 Uhr.

... und nun zum Schluss:

Ich möchte mich an dieser Stelle offiziell von Ihnen und Ihren Kindern verabschieden. Nach 8 Jahren Tätigkeit an der Europa-Schule nehme ich unendlich viele positive Eindrücke mit nach Deutschland. Ich bin stolz auf das Erreichte und freue mich, dass die ESK inzwischen in Kairo, im Lande und bei den fördernden Stellen in Deutschland so ein positives Image erreicht hat.

Ohne die Vision, den Mut und das Engagement unseres Schulgründers, Herrn Dr. Gamal Nawara, wäre der Aufbau dieser großartigen Deutschen Auslandsschule nicht möglich gewesen.

Von besonderer Bedeutung ist die Arbeit, der Einsatz und sind die Ideen unseres Kollegiums und aller MitarbeiterInnen. Ich hatte das große Glück, in den 8 Jahren mit einem tollen Team zusammen zu arbeiten. Dafür bedanke ich mich bei allen ehemaligen und aktiven Lehrkräften, der Verwaltung, den Security, Busmadams, Reinigungskräften und technischem Personal – ihr habt es mir leicht gemacht und ich konnte auch von euch noch Vieles lernen.

Und ganz zum Schluss kommt ihr, liebe Schülerinnen und Schüler: macht weiter so, lernt, so viel ihr könnt und helft mit, dass unsere ESK-Familie eine Familie bleibt, wo man sich umeinander kümmert und wo man voneinander und miteinander lernt. Ihr seid die Gestalter unserer Zukunft, wo auch immer in der Welt, und ich kann nur hoffen, dass ihr das Beste beider Kulturen zusammenbringt für eine lebenswerte, friedliche und tolerante Welt von morgen.

Alles Gute, Ma-Salama und für heute: Eid mubarak!



Mit freundlichen Grüßen

Dagmar Weber

14.06.2018